

Cornelia Meixner, Peter Widholz, Bernhard van Ham, Roman Kollmer, Andreas Arbesser, Ingeborg Treitl, Gertrude Martinetz, Franz Dormayer und Hans Pfaffl sind am Showfrühling beteiligt.

Viel frischer Wind

Showfrühling | Ein Festival für alle Theaterbegeisterten ab 18. Juni. Pressekonferenz gab erste Einblicke in die geplanten Vorstellungen.

LANGENZERSDORF | Im Rahmen einer Pressekonferenz informierte die künstlerische Gesamtleitung Cornelia Meixner über das neue Festival "Showfrühling Langenzersdorf", das vom Kunstverein Spektakel - C-T-M in Zusammenarbeit mit dem Kulturreferat der Gemeinde veranstaltet wird.

Im ersten Jahr wird das weltbekannte und beliebte Singspiel "Im weißen Rössl" in einer modernen Fassung aufgeführt. Hierfür wurde die Handlung von Meixner und Regisseur Peter Widholz in das Jahr 2014 transferiert. Es wurde eine komplette textliche Neufassung vom Regisseur erarbeitet.

Ebenso wird vom musikalischen Leiter Bernhard van Ham , kann. Im Festspielbüro und ein modernes und vor allem neuartiges Arrangement für fünf Instrumente eigens für den Showfrühling geschrieben.

Geboten wird pfiffige Unterhaltung auf hohem Niveau unter Einbindung des ganzen Ortes. So besteht etwa der Bewegungschor aus Persönlichkeiten aus dem Ort und der Region. Neben renommierten Solisten bringen junge Profis, ebenfalls teils aus dem Ort, frischen Wind auf die Bühne. Als "Wilhelm Giesecke" konnte der bekannte Schauspieler Stephan Paryla-Raky gewonnen werden. Den "Landeskaiser" Pröll, es wird ja im Jahr 2014 gespielt, mimt der bekannte Schauspieler Sprecher Roman Kollmer.

Ebenso wurde die "Rösslschnitte" vom Konditor Pfaffl präsentiert, die ab sofort in der Konditorei genossen werden über oeticket sind die Karten für die Vorstellungen erhältlich. Premiere ist am 18. Juni im Festsaal Langenzersdorf. Weitere

Termine: 19. und 20. Juni. Am 22. Juni gibt es für die jungen Theaterbegeisterten ein "Kinderrössl", das von Regie und Intendantin - beide Pädagogen eigens für das junge Publikum konzipiert wurde.

